



ECONOMÍA

FRACTURACIÓN HIDRÁULICA

En el 2022 comenzaría explotación de petróleo con fracking: ACP

Las primeras pruebas piloto se efectuarían el próximo año de acuerdo con el cronograma establecido



Colprensa / Archivo



LUIS ENRIQUE HURTADO | 04/03/2020 - 13:29 [COT](#)

El sector petrolero expresó su complacencia por la decisión del **Gobierno Nacional de avanzar en el desarrollo de las pruebas pilotos de fracking en el país.**

El presidente de la Asociación Colombiana del **Petróleo** (ACP), Francisco Lloreda, celebró la **decisión del Ministerio de Minas de expedir el decreto que establece los lineamientos de los proyectos pilotos.**

Señaló que **Ecopetrol**, Exxon, ConocoPhillips y Drummond ya expresaron su interés de adelantar las primeras pruebas con una inversión superior a los US\$ 650 millones.

- ***Pilotos de fracking deberán tener licencia ambiental***
- ***Reservas de gas en Colombia alcanzan hasta el 2024: Naturgas***
- ***Colombia perderá su autoabastecimiento de gas a partir de 2021: Contraloría***

De acuerdo con lo expresado por el presidente de la ACP, **las pruebas de carácter investigativo se efectuarán en el 2021 y la explotación comercial en el 2022.**

Las zonas establecidas para ejecutar los pilotos se encuentran en la región del **Magdalena medio y en Cesar-Ranchería**, en donde se estima que las reservas de gas y **petróleo** alcanzarían para 25 años.



[Suscríbase a las noticias de Caracol Radio en Google News](#)

Comentarios 0

Fracturación hidráulica

Producción energía

Energía



NUESTROS AUDIOS



El Pulso del Fútbol, 4 de marzo del 2020



Libro "Pioneras de la Libertad" mujeres en la historia de Colombia



"Después de Norma" el documental sobre una familia que puede ser la suya